



Prager Groschen mit Gegenstempel von Ravensburg

Der Groschen aus Böhmen ist völlig abgenutzt und trägt drei Gegenstempel, von denen nur derjenige mit der Burg erkennbar ist.

Damit ist die Münze für den Umlauf in der Stadt Ravensburg gültig gemacht worden.

Nördlich des Bodensees gelegene königliche Münzstätte der Stauer. 1276 wurde es Reichsstadt und prägte bis 1701 eigenes Geld.

Informationen

Groschen

•

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F15

Inv. M31000
